

THE IMPORTANCE OF ICE FOR THE FISHING INDUSTRY L'IMPORTANCE DE LA GLACE POUR L'INDUSTRIE DE LA PÊCHE

In the fishing industry sector, ice is the most essential element for refrigeration, preservation, transport, distribution and presentation of fresh fish.

Dans le secteur de l'industrie de la pêche, la glace est l'élément le plus indispensable pour la réfrigération, la conservation, le transport, la distribution et la présentation du poisson frais.



Ice is a key element in guaranteeing the quality and good condition of food. It cools products quickly and guarantees suitable humidity levels, preserving the original qualities of freshness and extending the shelf life of food.

La glace est un élément clé pour garantir la qualité et le bon état des aliments. Elle permet de refroidir rapidement les produits et garantit un taux d'humidité idéal, préservant ainsi les qualités de fraîcheur d'origine et prolongeant la durée de conservation des aliments.



Ice is also the best means of refrigerating and storing food during transport and distribution, without affecting its texture or composition, and keeping it in optimum condition for consumption.

De même, la glace est le meilleur moyen de refroidir et de stocker les aliments pendant leur transport et leur distribution, sans en altérer la texture ou la composition et en les maintenant dans des conditions optimales pour leur consommation.



Ice not only helps maintain the temperature of fish, but also maintains humidity and ensures the produce remains fresh, shiny and conserves its weight. It also contributes to an attractive presentation of the product at the point of sale.

La glace permet non seulement de maintenir la température du poisson, mais aussi de conserver l'humidité, et de faire en sorte que le produit reste frais, brillant et conserve son poids. Elle contribue également à une présentation attrayante du produit au point de vente.



ICE QUEEN RANGE - GAMME ICE QUEEN

TRANSPORT AND PRESENT FISH IN THE BEST CONDITIONS

TRANSPORTER ET PRÉSENTER LE POISSON DANS LES MEILLEURES CONDITIONS

The ICE QUEEN series produces crushed or granular ice using a vertical cylindrical evaporator and heavy-duty auger.

La série ICE QUEEN produit de la glace pilée ou granuleuse, en utilisant un évaporateur cylindrique vertical et une vis à haute résistance.

The ITV granular ice produced by the ICE QUEEN range has a higher percentage of moisture being perfect the transport of fish and the conservation of food.

La glace granulaire d'ITV, produite par la gamme ICE QUEEN, a un pourcentage d'humidité plus élevé, ce qui est idéal pour le transport du poisson et la conservation des aliments.

The ice production system is simple and reliable, prepared for areas with hard water and difficult operating conditions.

Le système de fabrication de la glace est simple et fiable, conçu pour les zones d'eau calcaire et les conditions de travail difficiles.

The bodywork is all stainless steel AISI 304 easily detachable.

Le bâti de la machine est entièrement fabriqué en acier inoxydable AISI 304, facilement démontable.

Both versions of the oversized condenser are perfect for hot weather (air-cooled or water-cooled).

Le condenseur surdimensionné est optimal pour les climats chauds dans les deux versions (refroidissement à air ou à eau).



	REFRIGERATION RÉFRIGÉRATION	PRODUCTION PRODUCTION kg/24h	STORAGE STOCKAGE kg	CV	W	PHASE PHASE	DIMENSIONS DIMENSIONS	NET WEIGHT POIDS NET kg
ICE QUEEN 135	AIR AIR WATER EAU	135 139	60	3/8	640	I	515 x 550 x 1355	75
ICE QUEEN 150	AIR AIR WATER EAU	140 145	MODULAIRE	3/8	650	I	515 x 550 x 486	45
ICE QUEEN 200	AIR AIR WATER EAU	220 225	MODULAIRE	1/2	780	I	515 x 550 x 575	52
ICE QUEEN 400	AIR AIR WATER EAU	390 395	MODULAIRE	1 3/8	1300	I-III	675 x 550 x 660	82
ICE QUEEN 550	AIR AIR WATER EAU	565 570	MODULAIRE	1 1/2	1850	I-III	675 x 550 x 800	105
G IQ550 SPLIT	AIR AIRE	565	MODULAIRE	NO	600	I-III	525 x 410 x 815	70
G IQ850 SPLIT	AIR AIRE	850	MODULAIRE	NO	600	I	525 x 410 x 815	88
G IQ850 CO2 SPLIT	AIR AIRE	850	MODULAIRE	NO	600	I	525 x 410 x 815	88
ICE QUEEN 1100	AIR AIR WATER EAU	1125 1130	MODULAIRE	2 x 1/2	3700	III	1335 x 610 x 815	210
ICE QUEEN F300	AIR AIRE	310	MODULAIRE	1	1260	I	560 x 622 x 712	84
ICE QUEEN N300	AIR AIRE	310	MODULAIRE	1	1260	I	560 x 622 x 712	84



ITV ICE MAKERS, S.L.
POL. IND. SECTOR 13, AVDA. DELS HOSTALERS, 2
46394 RIBARROJA DE TURIA, VALENCIA, SPAIN
PHONE: +34 96 166 75 75 | FAX: +34 96 166 81 00
info@itv.es | www.itv.es



SERVICE
SERVICIO ASISTENCIA TÉCNICA
service@itv.es
Skype: ITV.Service
+34 961 667 639
8:00AM | 7:00PM



Subject to certain limitations and exclusions. Only spare parts.
Sous réserve de limitations et d'exclusions. Pièces de rechange uniquement.



9000
9001
14000

